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Turnerschaft Jahnvolk 1881 e.V. 

Protokoll der 134.  Jahreshauptversammlung 

 

Termin:  06. März 2015  

Beginn:  19.35 Uhr   

Ende:    21:25 Uhr 

Ort:   Turnhalle Kirschwaldstr. 40, 60435 Frankfurt am Main 

Anwesend:  49 stimmberechtigte Mitglieder (Anlage 1) 

 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Ehrungen    

2. Bericht des Vorstands über das Geschäftsjahr 2014 

3. Bericht der einzelnen Abteilungen 

4. Kassenbericht 

5. Bericht der Kassenprüfer 

6. Diskussion über Punkt 2 – 5 der Tagesordnung 

7. Entlastung des Vorstands 

8. Neuwahlen 

a) Wahl einer Wahlleiterin bzw. eines Wahlleiters 

b) Wahl der/des 1. Vorsitzenden 

c) Wahl der/des 2. Vorsitzenden 

d) Wahl der Kassenwartin bzw. des Kassenwarts 

e) Wahl der Leiterin bzw. des Leiters für den Turn- und Sportbetrieb 

f) Wahl der Schriftführerin bzw. des Schriftführers 

g) Wahl der Pressewartin bzw. des Pressewarts 

h) Wahl der Jugendleiterin bzw. des Jugendleiters 

i) Wahl eines Beisitzers im Vorstand für projektbezogene Aufgaben 

j) Wahl einer Prüferin bzw. eines Prüfers der Kasse 

9. Anträge: Beratung und Beschlussfassung 

10. Verschiedenes 

__________________________________________________________________________________ 

1. Begrüßung und Ehrungen 
 
Der 1. Vorsitzende G. Tatara eröffnete die Versammlung um 19.35 Uhr und begrüßte die 
anwesenden Mitglieder. Er stellt fest, dass die Einladung rechtzeitig abgesandt wurde (Anlage 2) 
und die Jahreshauptversammlung somit, ohne Rücksicht auf die Anzahl der erschienenen 
Mitglieder, beschlussfähig ist. 
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Auf die Verlesung des Protokolls der Jahreshauptversammlung vom 21.03.2014 wurde 
einstimmig verzichtet. 
Die Ehrungen für langjährige Mitglieder:  

 60 Jahre Ursula Limpert  

 50 Jahre Erna Tschernischek (nicht anwesend) 

 40 Jahre Hannelore Angeloch 

 40 Jahre Sigrid Witzel 
In einer Gedenkminute wird an Lilli Pölt gedacht, die 2014 verstorben ist. 
 
2. Bericht des Vorstands über das Geschäftsjahr 2014 
 
Vom Vorsitzenden G. Tatara wurde der Bericht des Vorstands über das abgelaufene 
Geschäftsjahr 2014 vorgelesen. Er ist als Anlage 3 beigefügt. 
 
3. Berichte der einzelnen Abteilungen 
 
a) Yoga     g) Zumba                                           
b) Badminton     h) Rückensport 
c) Volley-Ball     i) Gymnastik 
d) Walkinggruppe    j) Nin-Jutsu 
e) JuJutsu     k) Kinderturnen 
f) Prellball 
Die Berichte (a-k) sind als Anlage 4 dem Protokoll beigefügt. 
 
4. Kassenbericht 
 
Jonathan Fisher erläutert den Jahresabschluss 2014, der den Mitgliedern bereits mit der 
Einladung zugesandt wurde, sowie den Haushaltsplan für 2015  (als Anlage 5 beigefügt). 
Anregung: Plan von 2014 zufügen. 
 
5. Bericht der Kassenprüfer 
 
Die gewählte Kassenprüferin Fr. Große Hülsewiesche ist 2014 ausgetreten und wollte die 
Kasse nicht mehr prüfen. Frau Roswitha Krüger hat sich bereit erklärt die Kasse zu prüfen, sie 
war schon mehrmals als Kassenprüferin tätig. Die Versammlung war einstimmig mit dieser 
Regelung einverstanden. Am 06. März 2015 wurde die Kasse geprüft. Die Prüfung erfolgte 
durch Roswitha Krüger und Andrea Reinitz. Die Prüfung ergab keinerlei Beanstandungen (siehe 
Anlage 6). 
 
6. Diskussion über Punkt 2 – 5 der Tagesordnung 
 
Wasser in der Garage bei Regen: dazu erklärt S. Sandmann, die Wasserleitung von den 
Taubenzüchtern wurde zugedreht und die Dachrinne gereinigt, so dass kein Wasser mehr in 
der Garage steht. 
Weitere Baumaßnahmen sind: die feuchten Außenwände zur Bühne werden gemacht, in der 
Herrendusche wird ein Ventilator eingebaut und die Hallenwände werden mit Prallschutz 
versehen. Anregung: gute Fahrradständer. 
 
7. Entlastung des Vorstands 
 
Der Antrag auf Entlastung des Vorstands wurde von Fr. Reinitz gestellt. 
Die Entlastung des Vorstands durch die Mitglieder, wird mit 49 Ja-Stimmen festgestellt. Der 
Vorstand ist entlastet. 
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8. Neuwahlen 
 
a) Wahl einer Wahlleiterin bzw. eines Wahlleiters 
    Vorschlag: Dieter Flach 
    Dieter Flach wurde als Wahlleiter für die Neuwahlen einstimmig gewählt. 
    
b) Wahl der/des 1. Vorsitzenden 
    Dieter Flach fragt, welche Kandidaten für den 1. Vorsitzenden vorgeschlagen  werden.  
  
            Vorschlag:        Günter Tatara, Kandidatur angenommen           
            Abstimmung:    einstimmig, bestätigt durch Handzeichen 

            Wahl:                Günter Tatara, angenommen für 2 Jahre 

 
c) Wahl der/des 2. Vorsitzenden 

Vorschlag:           Günter Burggraf, Kandidatur angenommen (schriftl. Einverständnis)      

           Abstimmung:       einstimmig, bestätigt durch Handzeichen 

           Wahl:                   Günter Burggraf, angenommen für 2 Jahre (schriftl. Einverständnis) 

 
d) Wahl der Kassenwartin bzw. des Kassenwarts 

Vorschlag:           Jonathan Fisher, Kandidatur angenommen,  

           Abstimmung:        48 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung, bestätigt durch Handzeichen 

           Wahl:                   Jonathan Fisher, angenommen für 2 Jahre 

 
e) Wahl der Leiterin bzw. des Leiters für den Turn- und Sportbetrieb 

Vorschlag:        Carsten Müller, Kandidatur angenommen                           

Abstimmung:         48 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung, bestätigt durch Handzeichen 

Wahl:                     Carsten Müller, angenommen für 2 Jahre 

 
f) Wahl der Schriftführerin bzw. des Schriftführers 

Vorschlag:            Regina Sokolowski, Kandidatur angenommen 

           Abstimmung:         einstimmig, bestätigt durch Handzeichen 

           Wahl:                     Regina Sokolowski, angenommen für 2 Jahre 

 
g) Wahl der Pressewartin bzw. des Pressewarts 

Vorschlag:        Katharina Pfefferle, Kandidatur nicht angenommen 

                              Frauke Hennig, Kandidatur angenommen                           

Abstimmung:         48 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung, bestätigt durch Handzeichen 

Wahl:                     Frauke Hennig, angenommen für 2 Jahre 

 
h) Wahl der Jugendleiterin bzw. des Jugendleiters 

Vorschlag:            Klaus Henrich, Kandidatur angenommen 

Abstimmung:        einstimmig bestätigt durch Handzeichen 

Wahl:                    Klaus Henrich, angenommen für 2 Jahre 
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i) Wahl eines Beisitzers im Vorstand für projektbezogene Aufgaben 
Vorschlag:            Stephan Sandmann, Kandidatur angenommen 

Abstimmung:        einstimmig, bestätigt durch Handzeichen 

Wahl:                    Stephan Sandmann, angenommen für 2 Jahre 

 
j) Wahl einer Prüferin bzw. eines Prüfers der Kasse 
   Satzungsgemäß scheidet Fr. Große Hülsewiesche aus, im Amt für ein weiteres Jahr bleibt  
   Andrea Reinitz. 
            Wahl des Kassenprüfers: 

Vorschlag:            Elart Apel, Kandidatur angenommen 
            Abstimmung:       einstimmig, bestätigt durch Handzeichen 
            Wahl:                   Elart Apel, angenommen für 2 Jahre 
 
9. Anträge: Beratung und Beschlussfassung 
    Es liegen keine Anträge vor. 
 
10. Verschiedenes 
    - Vertretung Olga: es wurde ein Vertretungsplan aufgehängt, trotzdem war es verschiedenen 
      Mitgliedern nicht klar, ob am Mittwoch  um 16 oder 17 Uhr stattfindet 
    - Abtl. Inge Groth möchte über Vertretungen informiert werden, da sie von den Mitgliedern 
      angerufen wird, Olga ist wieder einsatzbereit 
    - in dieser Angelegenheit verweist G. Tatara auf die Sprechstunden des Vorstand dienstags 
      von 17 bis 19 Uhr 
    - auf unserer Website wird alles hinterlegt, wenn Infos vorliegen, Andreas Wilker fügt sie 
      ein 
    - das Sommerfest ist am 18.7.2015, Organisation Klaus Henrich 
 
 
 
Der Vorstand schließt die Sitzung um 21.25 Uhr. 
 
 
 
 

Protokollführung:                                           für den Vorstand:     

 

 ________________________  _________________________ 

R. Sokolowski               Günter Tatara (1. Vorsitzender) 
 
 
 
Anlagen 1 – 6 
 
 
 
 

 


